
Data:  06/01/2016
 Testata giornalistica:  Il Centro

Rincari autostradali -  «Il ministro risponda sui rincari». Le Pd Pezzopane e D’Incecco annunciano
un’interrogazione

 PESCARA Continuano le prese di posizione contro il rincaro dei pedaggi autostradali sulla A24 e A25
Pescara-Roma e Teramo-Roma. La senatrice del Pd Stefania Pezzopane ha annunciato un'interrogazione
parlamentare: «Già un anno fa presentai un'interrogazione all'allora Ministro dei trasporti, per chiedere
conto degli aumenti spropositati sulle tratte abruzzesi. Torno a riformulare una nuova interrogazione per
chiarire i motivi legati a questo ulteriore rincaro, dopo quelli dell'anno precedente e quali misure il governo
intende mettere in atto per calmierare i rincari». «Inoltre - aggiunge - torno a sollecitare il Governo a
convocare un tavolo di confronto istituzionale, a cui un anno fa l'allora vice ministro Nencini fece
riferimento, rispondendo alla mia interrogazione, per rivedere sia le normative vigenti sia le stesse
convenzioni con le concessionarie autostradali per una modifica, anche parziale, delle stesse». Annuncia
un’interrogazione anche la deputata del Pd Vittoria D’Incecco: «Gli aumenti avranno ricadute negative sul
potere d'acquisto della popolazione. Intendo sollecitare l'intervento del ninistro affinché adotti le iniziative
necessarie per la revoca di tali aumenti e per evitare che gli stessi si ripetano in futuro». Per Lelio De
Santis, segretario dell’Idv «Si rende necessario superare la semplice gestione privatistica con un ruolo più
incisivo del pubblico, anche rivedendo le attuali concessioni. Il Consiglio Regionale perché non dedica una
seduta ad una serena e seria discussione su questo problema, che riguarda le tasche dei cittadini e la
prospettiva dell'Abruzzo?».
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